
 DULUC
CÉPAGE: 54% de Cabernet Sauvignon, 43% de Merlot, 1% de Cabernet Franc, 2% de Petit VerdotL’hiver doux réveille la vigne qui débourre 15 jours en avance sur la moyenne. Le printemps humide retarde néanmoins la floraison, mais stimule la vigne et le développement d’un beau feuillage. Les températures grimpent subitement en août et perdurent le mois suivant. Les tanins s’affinent alors merveilleusement.Le 2014 présente au nez de jolis fruits rouges bien mûrs, accompagnés de fines notes épicées. La bouche charnue est d’une belle vivacité, sur des tanins croquants. La finale de fruits frais montre une très agréable longueur.

GRAPE VARIETIES: 54% de Cabernet Sauvignon, 43% de Merlot, 1% de Cabernet Franc, 2% de Petit VerdotThe mild winter woke the vines early and the buds burst two weeks ahead of the usual time on average. However, spring was wet and delayed flowering, but stimulated vine growth and the development of great leaf cover. Temperatures rose suddenly in August and lasted during the following month, which helped to ripen the tannins marvellously.The 2014 has gorgeous well-ripened red fruit on the nose with subtle spicy hints. It is fleshy on the palate, lovely and sharp and has chewy tannins. Very enjoyable length with fresh fruit on the finish.


